

未来を作る子供たちのために

「GOTO150!」

校訓 「強く 正しく 睦ましく」



いしわら

全校児童数 725名

熊谷市立 石原小学校 学校便り

令和4年度8月号地域版 7月19日配付

8月の生活目標
熱中症にならないようにしよう
あいさつ 交通事故防止
適切にマスクを外す つける

※GOTO150!は150周年行事を通して学校を元気にすることです。

150周年記念式典参観ありがとうございました

日頃より石原小学校の教育活動に御理解御協力をいただきありがとうございます。先日7月9日県営熊谷ラグビー場で「石原小学校150周年記念式典」を開催しました。天候にも恵まれ、暑さ対策、コロナ対策をして無事に開催することができました。参加・児童の送迎等ありがとうございました。約2500人以上の参加をいただき盛大に行われました。当日は9時より熊谷市長さん熊谷市教育委員会教育長さんをはじめたくさんの来賓の方々にお越しいただきました。地域のみなさん、卒業生のみなさんにも参観いただきました。ありがとうございました。

第1部は記念式典でした。あいさつ、祝辞、歴史の説明、全員で校歌を歌いました。

第2部は児童の未来宣言のあと、シンガーソングライターの有梨さんの「僕らがつなぐ物語」披露が行われ、その後「全校直実節」を行いました。児童生徒会場にいる方々合わせて1475名による直実節でした。熊谷市長さんから認定証をいただきました。フィナーレでは70羽の鳩が飛び立ちました。

第3部では埼玉ワイルドナイツ10人の選手 内田啓介選手 大西 樹選手 権 裕人選手 梶 伊織選手 藤井大喜選手 新井翼選手 本堂杏虎選手 川崎龍清選手 橋本吾郎選手 川崎清純選手 ダニエルペレス選手とアルカス熊谷の16人の選手が児童と競技を通して触れ合ってくださいました。子供たちの笑顔は最高でした。これだけの人数のワイルドナイツの選手といっしょに運動会をやるケースはもう2度とないと思います。楽しいムードに会場が一つになっているように感じました。このあと、記念新聞発行、秋の内覧会(11月12日予定)等が予定されています。「GOTO150!」はまだまだ続きます。これからもよろしく願います。



全校直実節 1475名

150周年式典第2部は全体で「直実節」を踊りました。児童705名職員45名中学生80名保護者地域645名合計1475名で踊ることができました。熊谷市長さんから認定書をいただきました。今まではない記録だと思います。御協力ありがとうございました。

埼玉ワイルドナイツとの交流



埼玉ワイルドナイツの10人の選手と子供たちの運動会を行いました。選手と一緒にボール運びタグとりリレー、綱引きやラグビーボールを運ぶ競技をしました。ワイルドナイツの選手も楽しませるために頑張ってくれました。日本一になったチームの選手との触れ合いはよい思い出になったと思います。

8月の主な行事予定

7月19日現在

Table with 3 columns: Date, Event, and Notes. Includes dates from 1st to 31st of August with various school activities and holidays.

※今後の行事予定は随時変更されることがあります。学校HP等も御覧ください。石原小学校HP http://www.kumagaya-ishiwara-e.ed.jp 9月の主な行事予定 ※変更になることもあります。1、2日引き渡し訓練 9月20、21日5年林間学校 14日運動会児童打ち合わせ 31日運動会前日準備

鳩の秘密



150周年式典第2部のフィナーレで鳩が飛び立ちました。これは現在主幹教諭をしている鶴飼先生の石原小学校時代の6年生の担任だった矢部孝之先生が持ってきてくれた鳩です。レース用の鳩でとても優秀な鳩です。全部で70羽いました。籠から出た鳩は、数時間で戻ってきたそうです。矢部先生ありがとうございました。

6年生の活躍



150周年式典では6年生が頑張りました。1部の司会から6年生児童がやりました。そして歴史のスライドをみて次々と発表した児童の姿は本当に頼もしかったです。これからも学校のリーダーとして学校を引っ張ってってもらいます。夏休み後の活躍も期待しています。